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第３回 三木市スポーツ振興計画策定委員会議事録 
 

 

１ 開会日程 

 (1) 開 会  令和３年１１月４日（木） 午後７時 

 (2) 閉 会  令和３年１１月４日（木） 午後８時３０分 

 

２ 場 所   市役所 ５階大会議室 

 

３ 議 題  

 (1) 協議事項 

  ア  三木市スポーツ振興計画（素案）について 

  イ  今後の予定について 

 

４ 出 席 者 

(1)委 員 松井 幸太、冨依 多雅蔵、山内 基行、冨田 進、坂田 直裕、北上 亜矢子 

      織戸 弘行、奥野 敬子、稲見 臣二、寒者 恵、岸井 義明 

(2)事務局 本岡 忠明教育総務部長、金井 善純文化・スポーツ課長、 

藤田 崇史係長、村田政宜 

 

５ 公開・非公開の別   公 開 

 

６ 傍聴人の数      ０ 人 

 

*************************************************** 

 

１ 開 会 

 

２ 協議事項 

 ア 三木市スポーツ振興計画（素案）について 

    （事務局から報告） 

   ［委員］ 

     市民主導型の地域スポーツの推進にあるスポーツ推進委員について、振興計

画を読む限りでは、どのような活動をしているのか分かりづらいので、具体的

な説明文が必要ではないか。 

   ［委員］ 

     スポーツ推進委員は、市町村教育委員会が委嘱する非常勤職員で、当該市町
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村のスポーツ推進のため、事業実施に係る連絡調整並びに住民に対するスポー

ツの実演指導や助言を行っている。 

［事務局］ 

スポーツ推進委員の具体的な説明に関しては、経緯や法的位置づけも包含した

形で資料として追加したいと思う。 

   ［委員］ 

     県立三木山森林公園での高齢者ラジオ体操グループなど連盟や団体に加盟し

ていないグループが多数あるが、地域で活動されているそういった団体の情報

も発信していただきたい。 

   ［事務局］ 

     健康増進課や福祉課とも連携し、まずは現状把握に努めていく。 

   ［委員］ 

     資料編にある市内スポーツ関連公共施設一覧について、所在地が視覚的に理

解できるよう地図を追加してはどうか。 

   ［委員］ 

     子どもや高齢者がスポーツを身近に親しむことができるような取組を増

やしてほしい。 

   ［事務局］ 

     地図については追加したいと思う。また、子どもや高齢者がスポーツを身近

に親しめるような取組については、具体的な施策を講ずる際の貴重な意見とし

て承る。 

   ［委員長］ 

     前回出された意見を基に修正した箇所と今委員会で出された意見に対する修

正について事務局より説明いただいたが、了承に当たり、ここでの決定は本委

員会の総意としてこの素案を了承することになるが、他に意見のある委員の方

はおられないか。 

   ［委員長］ 

     では、異議なしと認められたので、スポーツ振興計画について今委員会で新

たに追加・修正する箇所も含めた形にはなるが、事務局より提出のあった素案
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を策定委員会の総意として進めていただきたい。 

 

 イ 今後の予定 

    （事務局から報告） 

     １１月に予定されている定例教育委員会における協議を経て、１２月に素案

として決定する。その後、１２月下旬より来年１月下旬までの期間、パブリッ

クコメントとして市民の方からの意見を募集した上で、２月の策定を予定して

いる。 

 

*************************************************** 

 

７ 閉 会 


